

La tienda política anunció ayer el nombre del candidato en una asamblea del partido

UDI Magallanes da a conocer a José “Pepe” Barría como candidato a Gobernador Regional

● En la instancia, destacaron el trabajo realizado por Barría tanto como Administrador Regional, Administrador Municipal, como Core y otros cargos de elección popular.

Pedro Escobar
pescobar@elpinguino.com

La tarde de ayer la directiva de la UDI en Magallanes realizó una asamblea junto a sus militantes, instancia en la cual dio a conocer a algunos de los candidatos que presentarán para las próximas elecciones a realizarse en el mes de octubre. En la instancia se dio a conocer que el exadministrador regional José “Pepe” Barría, sería el candidato a gobernador regional. Barría tiene una vasta trayectoria política y también en el mundo privado, tanto a ni-

vel regional como nacional. Barría es magallánico, nació en Punta Arenas, realizó sus estudios básicos en la Escuela D-25, su enseñanza media en el Instituto Comercial, posteriormente estudió en la UMAG Auditoría posteriormente Ingeniería Comercial y es Magister de la UDD. Dentro de las labores realizadas en materia política destaca su paso por el Ministerio de Bienes Nacionales en Santiago; fue administrador regional y actualmente se desempeña como administrador de la Municipalidad de Timaukel, en donde ha sido uno de los propulso-

res del desarrollo del Plan Pampa Guanaco, el plan de Turismo y uno de los gestores para habilitar el paso fronterizo Bellavista recientemente abierto.

Otras de las labores que ha desarrollado “Pepe” Barría, destaca como director de la Empresa Portuaria Austral y como consejero regional de Magallanes (CORE), de 1997 a agosto 2010, donde fue presidente en diversos períodos de las comisiones de Presupuesto e Inversión Regional; Fomento y Desarrollo; Medio Ambiente.

Tras darse a conocer la posición del candidato, los militantes de la UDI, expre-

saron que es una persona de palabra, un hombre que busca el desarrollo tanto de las comunas como de su región. Además, destacaron la notable gestión realizada mientras fue administrador regional, destacando que durante la pandemia puso en marcha los proyectos de obras públicas que estaban detenidos, que coordinó el Convenio de Programación de Viviendas, además que con su experiencia en Sanitarias puso en marcha la solución los proyectos de alcantarillado como el de Río de los Ciervos y otros como la electrificación de sectores períurbanos.



José Barría, candidato UDI a gobernador.